

Beilage 09

Wahl Vorstand – Kandidatur Anja Forrer

Liebe JHaS-Mitglieder,

Gerne möchte ich mich für das Ressort Kommunikation zur Verfügung stellen.

Seit dem Studium fasziniert mich die Breite und Tiefe des Fachgebietes der Inneren Medizin, wobei ich diesen Beruf nun bereits im fünften Weiterbildungsjahr erlernen darf.

Schon vor vielen Jahren inspirierte mich der frische, engagierte und kontagiöse «Vibe» von den Jungen Haus- und KinderärztInnen. Damals durfte ich erste Kontakte mit einzelnen Mitgliedern des Vorstandes knüpfen, da die JHaS halbjährlich ein Inserat in unserem Studentenmagazin «Der Ziner» in Zürich finanzierte.

Das Verfassen und Redigieren von Texten bereitet mir viel Freude. Gerne möchte ich auf diese Weise den JHaS-Verein unterstützen.

Ich bin gespannt auf die neuen Einblicke und freue mich auf die Zusammenarbeit mit euch!